

Danke, Danke, Danke

Wir danken herzlichst

allen Verwandten, Bekannten, Nachbarn und Freunden für die liebevollen Zeichen der Verbundenheit, die unser geliebter

## **Karl Buchmann-Rietiker**

im Leben und im Abschied erfahren durfte.

Ebenso bedanken wir uns bei

- allen, die Karl beim Abschiedsgottesdienst die letzte Ehre erwiesen haben
- Herrn Pfarrer Daniel Hanselmann für die wunderbare Trauerfeier in der reformierten Kirche Neftenbach
- Frau Miho Donath für die gefühlvolle musikalische Begleitung
- dem Team des Kantonsspitals Winterthur für die professionelle und kompetente Unterstützung
- für die vielen Karten, Briefe, stillen Umarmungen und tröstenden Worte
- für die Spenden zu Gunsten des Vereins Schweizer Wanderwege und späteren Grabschmuck

Wir sind tief berührt und fühlen uns getragen.

Die Trauerfamilien

Buch am Irchel, im April 2018